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Встреча на высшем уровне

Генсовет ФНПР

ПСИХОЛОГИЧЕСКАЯ 
ТРАВМА

С резкой критики ряда прави-
тельственных решений, при-

нятых и реализованных за послед-
нее время, началось заседание 
Генсовета ФНПр 31 октября. Наи-
более полно проф союзные претен-

зии обозначил глава профцентра 
Михаил ШМАКОВ. он затронул 
такие болезненные темы, как по-
вышение пенсионного возраста, 
увеличение НДС, низкие доходы 
и высокая закредитованность на-
селения. По словам председателя 
ФНПр, ряд решений кабинета ми-
нистров вызывает у жителей стра-
ны закономерные вопросы:

- Если перевести высказывания 
граждан в нормативную лексику, 
люди спрашивают: зачем? Неуже-
ли эти талантливые руководите-
ли не понимают простых вещей? 
Люди спрашивают: кому из «дру-
зей» России выгодно раскачивание 
ситуации в стране?

Характеризуя экономические 
решения правительства, глава 
ФНПр процитировал слова леген-
дарного остапа бендера, подчер-
кнув, что эти решения направлены 
«на сравнительно честный способ 
отъёма денег у населения»:

- Неоднозначные и рискованные 
инициативы правительства по 
большей части являются экономи-
чески спорными, не способствуют 
устойчивому развитию страны, 
служат интересам узкой группы 
лиц. И если начало 90-х уподобля-
ли шоковой терапии, то сегодня 
людям нанесена психологическая 
травма.

Соответствующую оценку про-
исходящему дали и другие члены 
Генсовета. Профлидеры отметили, 
что известные реформы не только 
подстегнут инфляцию, но и сокра-
тят платёжеспособность населения. 
При этом достижение таких ключе-
вых социальных целей, намеченных 
президентом Владимиром ПУТИ
НЫМ на период до 2024 года, как 
обеспечение устойчивого роста 
реальных доходов граждан и сни-
жение в два раза уровня бедности, 
принятыми документами не пред-

усмотрено. более того, в них не со-
держится мер ни по модернизации 
производства, ни по обеспечению 
льготного кредитования реального 
сектора экономики, ни по развитию 
человеческого потенциала.

- Если в «майском» президент-
ском указе поставлена задача по 
обеспечению реальных доходов 
граждан, то правительство реша-
ет её строго наоборот, – резюми-
ровал Михаил ШМАКоВ.

ДЕЛО ДОБРОВОЛЬНОЕ

Бюджет Пенсионного фонда 
россии полностью обеспе-

чен средствами для индексации 
пенсий и всех необходимых вы-
плат. Этот известный проф союзам 
(но, похоже, ускользающий от 
отдельных представителей пра-
вительства) факт подтвердил на 
заседании Генсовета ФНПр руко
водитель ПФР Антон ДРОЗДОВ.

- Все разговоры о том, что в 
бюджете Пенсионного фонда есть 
какая-то дыра или бюджет Пенси-
онного фонда неустойчив, – это 
неправильные рассуждения, – со-
общил ДроЗДоВ. И уточнил, что 
устойчивость ПФр и увеличение 
пенсий в значительной степени 
зависят от роста зарплат россиян. 
Кроме того, он отметил, что прио-
ритетной задачей как для повыше-
ния пенсионного обеспечения, так 
и для всей российской экономики 
должна стать борьба с «серыми» 

и «чёрными» зарплатами. Также, 
по словам ДроЗДоВА, надо «рабо-
тать с льготниками и финансово 
неустойчивыми организациями».

Выступив перед собравшимися, 
глава ПФр не только рассказал о 
нынешнем положении дел, но и по-
делился ближайшими планами по 
преобразованию пенсионной си-
стемы. По его словам, в 2019 году 
правительству, проф союзам и ра-
ботодателям предстоит дискуссия 
по индивидуальному пенсионному 
капиталу – системе, которая будет 
приниматься взамен накопитель-
ного компонента, уже несколько 
лет «замороженного» решением 
правительства.

- Индивидуальный пенсионный 
капитал будет дополнять соли-
дарную пенсионную систему, но не 
заменит её, – подчеркнул ДроЗ-
ДоВ. – Это станет новой возмож-
ностью для тех, кто хочет допол-
нительно застраховаться.

- Хочу, чтобы все понимали. Ин-
дивидуальный пенсионный капи-
тал – дело неплохое. Но он должен 
быть абсолютно добровольным, а 
не добровольно-принудительным, –  
напомнил проф союзную позицию 
председатель ФНПр Михаил ШМА-
КоВ. – Необходимо вернуть 6 про-
центов накопительной состав-
ляющей в солидарную пенсионную 
систему. Вернуть по закону, а не по 
понятиям, как это делается в по-
следние годы.

(Окончание на стр. 2)

В. ПУТИН: Михаил Викторович, 
Вы хотели поговорить о пробле-
мах социального страхования, си-
стеме социального страхования 
и по некоторым вопросам, связан-
ным с реализацией наших решений 
по МРОТ.

М. ШМАКОВ: Да, совершенно 
верно.

В целом не совершенствуется 
вся система обязательного соци-
ального страхования, куда отно-
сятся страхование временной не-
трудоспособности, медицинское 
страхование и пока ещё не приня-
тое – пытаются принять – стра-
хование занятости.

И надо продолжать эту работу, 
поскольку сейчас, например, гото-
вится Бюджетный кодекс, прежде 
всего финансовым блоком Прави-

тельства. И этот Бюджетный ко-
декс, его новая редакция, которая 
предлагается, не учитывает спец-
ифику прежде всего Фонда социаль-
ного страхования.

Его в принципе по тем данным, 
которые есть на это время, хо-
тят «растворить» в бюджете, 
что неправильно и приведёт 
только к ухудшению защиты ра-
ботников.

В. ПУТИН: Что значит «раство-
рить» в бюджете?

М. ШМАКОВ: Разнести те во-
просы, которые решает Фонд со-
циального страхования, по разным 
главам этого Бюджетного кодек-
са, и фактически получается, что 
государство может в бюджетных 
целях запускать руку, грубо говоря, 
в этот Фонд социального страхо-

вания. Поэтому есть целый набор 
таких вопросов, которые надо ре-
шать. Но это межведомственные, 
иногда очень спорные вопросы, ко-
торые трудно решаются.

Что мы предлагаем? Мы пред-
ложили бы создать, может быть, 
совет по реформированию обяза-
тельного социального страхования 
по всем четырём направлениям, 
скажем, под Вашим патронатом, 
при президенте Российской Федера-
ции, для того чтобы все эти межве-
домственные противоречия можно 
было бы проще разрешать. И тогда 
все с большим энтузиазмом будут 
выполнять эту работу.

В. ПУТИН: Это, конечно, сфера 
деятельности правительства, 
но я, разумеется, готов принять в 
этом участие.

М. ШМАКОВ: Мы говорим о со-
вете. Конечно, это должно рабо-
тать правительство, должны 
работодатели, мы должны рабо-
тать, но этот статус на какое-
то время – пока мы не выработаем 
определённую концепцию, кото-
рую все должны выполнять, – был 
бы очень полезен, с нашей точки 
зрения.

В. ПУТИН: Хорошо, давайте это 
обсудим. Второй вопрос?

М. ШМАКОВ: Второй вопрос – 
надо доводить до конца те реше-
ния, которые принял Конститу-
ционный Суд по поводу того, что в 
минимальный размер оплаты тру-
да не входят компенсационные и 
стимулирующие выплаты, с одной 
стороны. С другой стороны, ми-
нимальный размер оплаты труда 

– тариф первого разряда – на лю-
бой работе не может быть ниже, 
чем минимальный размер оплаты 
труда.

В. ПУТИН: Да, есть такое реше-
ние.

М. ШМАКОВ: Да, сейчас Прави-
тельством, прежде всего Мини-
стерством труда, выпускаются 
разъяснения, в которых это опро-
вергается и говорится о том, что 
тариф может быть ниже, а с ком-
пенсирующими и стимулирующи-
ми добавками это не может быть 
ниже минимального размера опла-
ты труда. Поэтому требуется 
определённое изменение в Трудовой 
кодекс, и мы просили бы Вас поддер-
жать это решение.

В. ПУТИН: Давайте посмотрим.
Стенограмма – kremlin.ru

Владимир ПУТИН  
и Михаил ШМАКОВ обсудили 
систему страхования и МРОТ
Президент Российской Федерации Владимир ПУТИН провёл 9 ноября рабочую встре-

чу с председателем ФНПР Михаилом ШМАКОВЫМ. В ходе беседы были рассмотрены 
вопросы развития системы социального страхования и реализации решений по мини-
мальному размеру оплаты труда (МРОТ).

Новая проф союзная реальность
ФНПР проведёт всероссийский опрос и сконцентрируется на нормотворчестве

Внутренние и внешние вызовы, с которыми проф союзы 
России столкнулись за последний год, стали основными 
темами очередного заседания Генерального совета ФНПР. 
Участники совещания отметили главные социально-эконо-
мические тренды и разработали концепцию повышения 
влияния проф союзов на эти процессы. В основу концепции 
ляжет сбор мнений членов проф союзов по самым горячим 
вопросам, а также разработка собственных предложений 
по регулированию социально-экономической сферы.



ПРОФСОюзНАЯ зАщИТА 2 № 18 • 16 ноября 2018

(Окончание. Начало на стр. 1)
Естественно, Генсовет не проиг-

норировал и тему повышения пен-
сионного возраста – в том виде, в 
котором оно было предложено пра-
вительством и проведено в итоге.

- Если сначала эта мера пропаган-
дировалась как средство уменьше-
ния трансферта из бюджета в ПФР, 
то после принятия бюджета выяс-
нилось, что трансферт увеличится 
до 500 миллиардов рублей. Как ска-
зал декабрист Муравьёв-Апостол, 
во время казни которого оборвалась 
веревка, «бедная Россия, и повесить 
как следует не могут», – заметил 
ШМАКоВ. И добавил: для того чтобы 
пенсия была выше, повышать необ-
ходимо не пенсионный возраст, а за-
работки…

ОТВЕТИТ КАЖДЫЙ

Ещё одной темой, на которой 
сделал акцент глава ФНПр, 

стали внутренние вызовы, с кото-
рыми столкнулись проф союзы за 
последнее время. Члены Генсовета 
признали: профцентру не удалось 
оперативно сформулировать адек-
ватный ответ на правительствен-
ный блицкриг.

- В нужный момент у нас не ока-
залось необходимого ресурса, – ска-
зал Михаил ШМАКоВ. – Мы должны 
по пунктам определить, чего нам 
не хватило. И самое главное – ка-
кие конкретно шаги мы должны 
сделать, чтобы качественно из-
менить ситуацию. Речь идёт об 
организационных возможностях 
проф союзов и ФНПР в целом, о фи-
нансовых обязательствах и их вы-
полнении, об отношениях с пар-
тиями, о том, какие меры нужно 
принять для усиления работы с ин-
формацией и агитпропа.

В качестве рецепта профлидерам 
предложено продолжить процесс 
объединения, укрупнения и укре-
пления проф союзных организаций. 
А, кроме того – провести всерос-
сийский опрос, принять участие 
в котором получит возможность 
каждый член проф союза. В ходе та-
кого «проф союзного референдума» 
людям предстоит ответить на во-
просы о том, какие главные задачи 
они видят для проф союзов, в каких 
проф союзных инициативах готовы 
участвовать, какие формы коллек-
тивных действий считают возмож-
ным поддержать и так далее.

- Существует элемент взаимной 
недоговоренности. Проф союзный 
руководитель зачастую не уверен 
в готовности членов проф союза 
поддержать ту или иную позицию 
активным действием. При этом 
члены проф союза иногда подозре-
вают своих лидеров в отрыве от 
народа. Чтобы укрепить взаимное 
доверие, усилить эффективность 
нашей работы, предлагаю прове-
сти всероссийский опрос. Техниче-
ски это можно сделать, сформули-
ровав и утвердив опросный лист. 
Опрос можно построить на от-
крытых принципах, когда позицию 
каждого председателя той или 
иной организации можно увидеть 
в свободном доступе; он же, в свою 
очередь, высказывает своё мнение 
по принципу делегирования, – рас-
сказал о главных принципах ново-
го проекта ШМАКоВ.

Ещё одно яркое обсуждение ока-
залось посвящено нормотворческой 
деятельности проф союзов. Профли-
деры намерены, не дожидаясь но-
вых правительственных инициатив, 
предлагать свои варианты реформ, 
касающихся всей социально-эконо-
мической сферы. Это относится не 
только к пенсионной реформе, но 
и к налоговому законодательству, 
формированию потребительской 
корзины, расчёту прожиточного ми-
нимума и минимального размера 
оплаты труда, внедрению страховки 
от безработицы и других важнейших 
сторон жизни общества.

Все перечисленные предложе-
ния нашли отражение в итоговом 
постановлении Генсовета. Таким 
образом, в ближайшие месяцы 
руководящим органам и аппарату 
ФНПр предстоит серьёзная рабо-
та по реализации новых задач. До-
статочно трудных – и в то же время 
перспективных.

СПРОСИТЬ У КАЖДОГО
«Солидарность» поинтересова-

лась у членов Генсовета и пред-
седателей первичных профорга-
низаций, какие вопросы они бы 
вынесли на Всероссийский проф-
союзный опрос.

Александр МИРСКОЙ, предсе
датель Ивановского областного 
объединения организаций проф
со юзов:

- Если проводить такой опрос, 
нужно поставить цель, чтобы че-

ловек осознал себя частью нашей 
большой системы. Не просто пес-
чинкой, а именно частью, которая 
может влиять на общую повестку. 
Чтобы человек сам для себя опре-
делил, что для него проф союз и 
какие действия он готов предпри-
нимать, чтобы формировать и 
продвигать его решения.

Андрей ГИЧКО, председатель 
профкома ОАО «ПО «Севмаш»:

- Если речь идёт о том, чтобы по-
пытаться услышать мнение боль-
шинства членов проф союзов, – это 
замечательная и крайне правиль-
ная идея. Надо более чётко опре-
делить, чем люди живут и дышат. 
Особенно в нынешних условиях, по-
сле повышения пенсионного возрас-
та. Я бы в этот опрос обязательно 
включил пункт о формах работы с 
депутатами, избранными при под-
держке профорганизаций в Госдуму и 
региональные парламенты. В каких 
случаях они могут прикрываться 
партийной дисциплиной, а в каких 
– обязаны придерживаться проф-
союзной точки зрения.

Олег ИСЯНОВ, председатель 
Федерации проф союзов Красно
ярского края:

- По моему мнению, которое 
опирается на мнение членов 
проф союзов Красноярского края, 
выраженное ими и в публичных вы-
ступлениях, и в десятках тысяч 
подписей против повышения пен-
сионного возраста, и в многочис-
ленных обращениях в Федерацию 
проф союзов края по этому же пово-
ду, – сейчас больше всего тревожат 
два вопроса. Первый: всё же дать 
конкретную оценку активности 
проф союзов на общероссийском 

уровне в связи с прошедшей пенси-
онной реформой. Второй: опреде-
лить, как надлежит действовать 
ФНПР и всем её структурам в по-
добных ситуациях в будущем.

Сергей СОЛОВЬЁВ, председатель 
Объединения организаций проф
союзов Ярославской области:

- К идее с опросом отношусь хо-
рошо. Как мне кажется, нужно вы-
носить весь перечень злободнев-
ных вопросов. И политических, 
о чём говорил Михаил ШМАКОВ, 
с какими политическими сила-
ми взаимодействовать, и чисто 
мотивационных: что делать 
дальше, какие предпринимать 
действия для развития проф-
союзного движения.

Сергей ЗАЙЦЕВ, председатель 
профкома ППО ПАО «АвтоВАЗ»:

- Провести такой целевой опрос 
по России было бы очень интерес-
но! Подготовка любого вопросника 
– вещь непростая и серьёзная. Осо-
бенно когда речь идёт о меропри-
ятии всероссийского масштаба. 
Пересекающиеся, «открытые» и «за-
крытые» вопросы… Полагаю, этим 
должны заниматься специалисты. 
Для составления списка вопросов 
изначально нужно поставить чёт-
кие цели и уже исходя из них – проду-
мывать сценарий опросника. Сейчас 
можно сказать, что это, видимо, 
должны быть вопросы, ориенти-
рованные на глобальные цели. Если 
сузить, каждый будет отвечать 
только про свою отрасль, свой реги-
он, своё предприятие, и мы не полу-
чим единой картины.

Алла САФОНОВА, председа
тель Федерации проф союзов Ар
хангельской области:

- Сама идея такого опроса сре-
ди рядовых членов проф союза мне 
очень и очень импонирует. Нуж-
но выяснить чаяния работников 
и служащих и работать с этими 
данными. Возможно, стоит раз-
бить опрос на три части. Пер-
вая – о работе первички, вторая 
– о законопроектах, третья – о 
публичных акциях. Наверное, в 
одном из первых вопросов я бы 
постаралась выяснить, почему 
люди в проф союз вступили, в нём 
состоят. Ещё вопрос: насколько 
устраивает работа профорга-
низации, что человек хотел бы в 
ней изменить. Следующая часть: 
по каким поводам следует прово-
дить коллективные действия, в 
каких акциях человек готов уча-
ствовать.

Валерий СЕЛИТРЕННИКОВ, 
председатель Общероссийского 
проф союза авиационных работ
ников:

- Обеими руками поддерживаю 
инициативу с опросом. Действи-
тельно, прекрасная мысль. Прежде 
всего спросил бы: «Какой проф союз 
вы хотели бы видеть завтра?» Да-
лее: «Готовы ли вы к массовым ма-
нифестациям?», а также: «Пойдут 
ли на проф союзную акцию ваши 
родные и близкие вместе с вами?» 
И наконец: «Готовы ли вы часть за-
работка отчислять в забастовоч-
ный фонд?».

Максим КОПОСОВ, председа
тель Объединённой проф союз
ной организации «Роснефть 
СахалинСервис»:

- Я бы начал с элементарного 
вопроса об оценке происходящего. 
Что думают члены проф союзов о 
работе проф союзных организаций 
разного уровня? Как оценивают её, 
удовлетворены ли работой проф-
органов? Здесь уместно также 
спросить, откуда рядовые члены 
проф союзов преимущественно 
получают информацию о работе 
проф союза? Через газету, интер-
нет, собрание, телевидение? По-
лезно также поинтересоваться, 
на что, по мнению членов проф-
союзов, следует тратить их 
взносы: на защиту прав, создание 
забастовочных фондов, информа-
ционную работу?..

Александр КЛЯШТОРИН,  
центральная проф союзная  

газета «Солидарность»  
(публикуется с сокращениями)

Генсовет ФНПР Новая проф союзная реальность

Даты Организация отдыха

Участниками мероприятия стали члены областного прави-
тельства, регионального парламента, Ивановской городской 

Думы, представители городской администрации, общественной 
палаты Ивановской области, регионального отделения общерос-
сийского общественного движения «Народный фронт «За россию», 
представители национальных диаспор, некоммерческих органи-
заций, национально-культурных объединений региона, творче-
ские коллективы, студенческая и работающая молодёжь.

Традиционно в митинге,  инициатором проведения которого 
выступило региональное отделение общероссийской обществен-
ной организации «Ассамблея народов россии», приняли участие и 
представители областного профобъединения и Молодёжного со-
вета ИоооП. Председатель ИОООП Александр МИРСКОЙ вме-
сте с другими общественными деятелями обратился к собравшим-
ся, отметив важность Дня народного единства в историческом и 
патриотическом аспектах, необходимость россиянам помнить о 
своей истории, объединяясь перед вызовами времени.

В праздничном митинге в этом году в Иванове, по данным 
организаторов, приняли участие порядка 2900 человек.

Вопросы санаторно- 
курортного лечения должны 

обсуждаться совместно
В Доме профсоюзов 7 ноября состоя-

лось первое заседание недавно образо-
ванной комиссии по вопросам санаторно-
курортного лечения граждан.

Комиссия была сформирована во исполнение  
поручения президента Владимира ПУТИНА  

(№ Пр-1796), Устава ИоооП и в соответствии с пись-
мом ФНПр от 10 октября текущего года.

Члены комиссии обсудили и внесли свои предло-
жения по развитию санаторно-курортных услуг на 
территории Ивановской области, проанализировали 
эффективность санаторно-курортных организаций 
региона, связанных с областным профобъединением.

Заседание комиссии прошло в составе представи-
телей профобъединения и директоров профсоюзных 
здравниц (ооо «Курорт «оболсуново»; ооо «Сана-
торий имени Станко»; ооо «Санаторий «Зелёный го-
родок»; ооо «Пансионат с лечением «Плёс»). Члены 
комиссии, которые представляют органы исполни-
тельной власти региона, не ответили на приглашение.

Тем не менее, комиссия направит социальным пар-
тнёрам, главе региона и в ФНПр список предложений, 
которые уже были сформированы.

Профсоюзы приняли 
участие в праздновании  
Дня народного единства
На площади Победы в Иванове, в рамках празднования  

Дня народного единства, 4 ноября состоялся митинг-концерт.
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Конкурс

17 представителей моло-
дёжного проф союзного 

движения ЦФо от 17 областных 
профобъединений состязались в 
рамках серьёзной конкурсной про-
граммы в знаниях российского тру-
дового законодательства, нюансах 
ведения проф союзной работы, во 
владении навыками лидера. Ива-
новское профобъединение пред-
ставляла председатель проф кома, 
фельдшер скорой медицин
ской помощи Шуйской ЦРБ Оль
га КОРЕЛОВА – победительница 
регионального этапа «Молодого 
проф союзного лидера» среди ра-
ботающей молодёжи в 2017 году.

В день приезда гостей, 8 ноября, 
их встретили представители Иоо-
оП. были организованы экскурсии 
по Ивановскому художественному 
музею, Дому проф союзов и по экс-
позиции истории проф союзного 
движения региона. В этот же день 
прошло организационное собра-
ние участников конкурса и членов 
Молодёжного совета Ассоциации 
ТооП ЦФо, заседание МС Ассоци-
ации ТооП ЦФо, а также заседание 
конкурсного жюри с рассмотрени-
ем отчётов.

основной этап конкурса прошёл 
9 ноября. Предварительно кон-
курсанты прошли тестирование 
на знание Трудового кодекса рФ, 
разобрали различные правовые 
ситуации.

открывая мероприятие в актовом 
зале Дома проф союзов, участни-
ков и зрителей поприветствовали 
председатель Ассоциации ТООП 
ЦФО, секретарь ФНПР в ЦФО 
Анатолий СЫРОКВАША, предсе
датель ИОООП Александр МИР
СКОЙ, начальник областного де
партамента образования Ольга  

АНТОНОВА, председатель комите
та молодёжной политики и спорта 
администрации города Ивано
ва Ольга ФЕДОСЕЕВА, председа
тель Молодёжного совета ТООП 
ЦФО Максим ВЕТЧИННИКОВ и 
председатель МС ИОООП Иван  
САЗАНОВИЧ. они пожелали конкур-
сантам успешно проявить себя в кон-
курсе и своей проф союзной работе, 
всегда быть активными в защите тру-
довых прав, в развитии общероссий-
ского проф союзного движения.

И вот начался конкурсный этап 
«Автопортрет». от участников требо-
валось максимально коротко и ясно 
представить жюри свои достижения 
на проф союзной стезе, рассказать о 
личных мотивах и качествах, помога-
ющих в проф союзной и обществен-
ной деятельности. Практически все 
участники в своих выступлениях 
использовали сразу несколько ин-
струментов – это и рассказ о себе, и 
презентация, и видеоролики. Кто-то 
сделал упор на яркость и энергию, 
кто-то – на документы и непосред-
ственную правовую работу.

Не менее интересным – и для 
конкурсантов, и для зрительного 

зала и жюри – оказался этап «Де-
баты». Следуя заданию, оппоненты 
доказывали обоснованность по-
ложительной или отрицательной 
точки зрения по вопросам повы-
шения пенсионного возраста, рас-
пространения коллективного дого-
вора на весь коллектив, создания 
проф союзами своей партии и дру-
гим. Все конкурсанты показали от-
личные навыки ведения диспутов, 
умело строя логические цепочки, 
энергично пытаясь увести в деба-
тах собеседника «на тонкий лёд»; 
интерес к прениям проявлял и зал, 
нередко тоже пытаясь задать ка-
верзный вопрос – атмосфера была 
очень живая и творческая.

Пока жюри подводило итоги, 
перед собравшимися выступили 
самодеятельные творческие кол-
лективы и молодые исполнители, 
дополнившие своими номерами 
живой дух конкурса.

По мнению жюри, все конкур-
санты выступили достойно и су-
мели показать свою подготовку 
– всем им были вручены свиде-
тельства участников «Молодо-
го проф союзного лидера ЦФо-

2018». По итогам конкурса III 
место заняла заместитель пред
седателя ППО службы пути Мо
сковского метрополитена Ва
лентина РОЖКОВА; II место было 
присуждено специалисту по ка
драм Комплексного центра об
служивания населения города 
Брянска Руслану АВАНЕСЯНУ; 
победительницей «Молодого 
проф союзного лидера ЦФо-2018» 
стала начальник сектора реали
зации молодёжной политики 
ЮгоВосточной железной доро
ги (Воронежская область) Ната
лья ПОЛИКАРПОВА.

На следующий день визит гостей 
завершился экскурсией по Плёсу с 
посещением Музея пейзажа и про-
гулкой по живописным местам.

Ивановская область впервые 
стала площадкой для данного кон-
курса в рамках ЦФо. Кажется, что 
организаторы достойно справи-
лись с поставленной задачей, а 
участники не только поближе уз-
нали других своих коллег, но и, воз-
можно, раскрыли в себе некие но-
вые грани.

Михаил Леонов

На площадке Ивановского областного профобъединения с 8 по 10 ноября прошёл 
конкурс Центрального федерального округа «Молодой проф союзный лидер-2018», ор-
ганизованный Молодёжным советом Ассоциации территориальных объединений ор-
ганизаций проф союзов Центрального федерального округа (ТООП ЦФО).

Наталья ПОЛИКАРПОВА, 
победительница конкурса 
«Молодой проф союзный 
лидер ЦФО2018»:

- Я очень рада тому, что 
приняла участие в этом кон-
курсе, тем более масштаба 
Центрального федерального 
округа. Конкурс действительно 
помогает раскрыть личност-
ные качества и проверить себя 
на прочность. Например, зада-
ние «Дебаты» – это довольно 
стрессовая ситуация, когда ты 
в принципе не успеваешь под-
готовиться, но у тебя должна 
быть позиция и точка зрения 
по любому вопросу, и ты дол-
жен правильно её аргументи-
ровать для того чтобы твой 
оппонент если с тобой не со-
гласился, то, как минимум, при-
нял твою точку зрения.

Считаю, что для каждого мо-
лодого проф союзного лидера 
принять участие в таком ме-
роприятии просто необходимо 
– чтобы он понял свои сильные 
и слабые стороны, смог выра-
сти над собой и понять, над 
чем ему следует в дальнейшем 
работать.

Мне будет очень приятно 
привезти победу в Воронеж-
ское профобъединение, расска-
зать об этом конкурсе, про-
шедшем здесь, на ивановской 
земле. Желаю всем коллегам из 
других областей успехов и сво-
их побед!

«Молодой проф союзный 
лидер ЦФО»
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Льготные путёвки для членов проф союзов
В соответствии с постановлением президиума ИОООП «О предоставлении льготных путёвок членам проф союзов на 2018 год», в целях предоставления возможности отдыха и лечения 

на льготных условиях в проф союзных санаториях Ивановской области членов проф союзов в 2018 году, установлена следующая стоимость (из расчёта стоимости одного койкодня):

ООО «САНАТОРИЙ  
ИМЕНИ СТАНКО» – 
1300 рублей  
с одного человека в сутки

ООО «САНАТОРИЙ  
«ЗЕЛЁНЫЙ ГОРОДОК» – 
1100 рублей  
с одного человека в сутки

ООО «КУРОРТ ОБОЛСУНОВО» –
с проживанием в главном корпусе – 1400 рублей  
с одного человека в сутки; с проживанием  
в корпусе № 2 – 1050 рублей с одного человека в сутки

ООО «ПАНСИОНАТ С ЛЕЧЕНИЕМ «ПЛЁС» – 
900 рублей с одного человека в сутки,  
1200 рублей – в летний период  
с одного человека в сутки.

Путёвки предоставляются членам  
проф союзов круглогодично,  

при наличии свободных мест в санатории,  
с учётом ограничения в период максимальной 

нагрузки здравниц. Оплата за путёвку  
членом Проф союза производится  

в кассу по прибытии в здравницу. Прибытие  
к месту отдыха и обратный отъезд –  
осуществляются самостоятельно.
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Молодые кадры Наши побеждают

Областное 
профобъединение 

поздравляет  
Надежду КАШИНУ
Региональный союз 

«Ивановское областное 
объединение организаций 
профсоюзов» поздравляет 
председателя профкома 
ИМЗ «Автокран» Надежду 
Владимировну КАШИНУ с 
избранием в депутаты Ива
новской городской Думы 
по списку от КПрФ.

Надежда Владимировна 
всегда была  и остаётся сторонником и активным 
практиком в деле защиты прав и интересов людей 
труда. Сегодня, когда не без её усилий завод «Авто-
кран» снова встаёт на ноги, а трудовой коллектив 
вновь выразил ей своё доверие, областное проф-
объединение, в свою очередь, вновь высказывает 
ей свою лояльность, готовность помочь в непростой 
работе – теперь уже не только как председателя пер-
вичной профсоюзной организации завода, но и как 
депутата Ивановской городской Думы.

Мы видим, что активные и небезучастные люди 
нашего края востребованы на всех направлениях 
общественной и гражданской деятельности. Вме-
сте – победим!

Встреча со студентами кафе-
дры Ивановского государствен-
ного политехнического универси-
тета (ИВГПУ), обучающимися по 
направлению «Техносферная без-
опасность», состоялась 2 ноября.

Областное профобъединение, 
видя заинтересованность моло-

дёжи в обеспечении своих трудовых 
прав, продолжает готовить кадры для 
внештатных профсоюзных инспекто-
ров труда. Именно с такими заинтере-
сованными молодыми людьми и состо-

ялась встреча в Доме профсоюзов. В 
собрании приняли участие председа
тель ИОООП Александр МИРСКОЙ, 
заместитель председателя, заведу
ющий правовой службой ИОООП 
Александр СМИРНОВ, технический 
инспектор труда профобъединения 
Дмитрий ЩИБРОВ и доцент кафедры 
техносферной безопасности ИВГПУ 
Александр СМИРНОВ, представивший 
своих студентов в качестве новых внеш-
татных профсоюзных инспекторов.

А. МИрСКоЙ напомнил молодым лю-
дям о том, как важна работа по контролю 
трудового законодательства, провёл мо-

лодёжь по экспозиции музея ивановско-
го профсоюзного движения.

Студенты получили вопросы на свои 
ответы, касающиеся того, как начать 
работу внештатного профсоюзного ин-
спектора труда. В соответствии с зако-
ном, всем присутствовавшим студентам, 
прошедшим необходимую подготовку, 
вручили в этот день соответствующие 
удостоверения.

Представители ИоооП пожелали сво-
им молодым коллегам удачи и успеха 
в своём начальном этапе дела защиты 
социально-экономических и трудовых 
прав работников Ивановской области.

Охрана труда – вместе

Встречи с проф союзным активом

С поздравлениями к собрав-
шимся от имени областного 

профобъединения обратилась за
ведующая отделом организаци
онной и информационной работы 
профобъединения Елена ВОРО
НОВА. она вручила  награды проф-
союзным активистам: юбилейный 
памятный знак «100 лет Иванов-
скому областному профобъедине-
нию» – председателю районного 
КС Г. ТАРАСОВОЙ; диплом победи-
теля конкурса «Лучший коллектив-
ный договор» в номинации «раздел 
«оплата труда» – председателю 
ППО детского сада №13 «Солныш
ко» Л. МАЗАЕВОЙ; диплом побе-
дителя конкурса «Проф союзный 
плакат» в номинации «Проф союзы 
детям» – старшему воспитате

ля детского сада «Теремок» –  
С. СИТКИНОЙ.

Председатель областной орга
низации Российского проф союза 
работников культуры Алексан
дра СМИРНОВА также поздравила 
проф союзных активистов с юбилеем 
и вручила председателю райкома 
проф союза работников культуры  
О. ЧУДОВОЙ почётную грамоту об-
кома «За длительную и безупречную 
работу в Проф союзе».

В рамках заседания ведущий 
специалист по социальнотрудо
вым отношениям ИОООП Екате
рина МАРШАЛОВА проинформи-
ровала собравшихся о разработке 
проекта  областного  трёхсторон-
него соглашения по регулированию 
социально-трудовых и связанных с 

ними экономических отношений на 
20192021 годы и о работе иванов-
ских проф союзов в рамках социаль-
ного партнёрства.

Правовой инспектор труда – 
юрист профобъединения Евгений 
ПОЛИКАРПОВ, в свою очередь, вы-
ступил с информацией о нововведе-
ниях в российском трудовом законо-
дательстве, касающихся повышения 
возраста выхода на пенсию.

Члены районного Координационно-
го совета также ознакомились с новы-
ми требованиями к оформлению доку-
ментов и обсудили план мероприятий 
Координационного совета.

Завершилась встреча посещением 
историко-краеведческой и художе-
ственной экспозиций, организован-
ных в стенах библиотеки Лежнева.

Обсудили социальное партнёрство  
и трудовое законодательство

Координационным советом организаций проф союзов Лежневского муниципального райо-
на 31 октября была организована встреча местного проф союзного актива с представителя-
ми ИОООП, которая прошла на базе Лежневской городской библиотеки и была приурочена 
к 100-летию со дня образования Иваново-Вознесенского губернского Совета проф союзов.


